

西なかね

西中根自治会：広報紙 第27号発行
 発 行 会長：重田 政之
 編 集 編集委員会
 加入世帯数 530世帯
 発 行 日 平成28年(2016年)1月25日
 印 刷 所 いばらき印刷株式会社



撮影：宮下尊臣さん



西中根女性セミナー
 ソフトボールクラブ・おやじの会
 コラボで組なすんどんと焼き
 西中根の里に幸多かれと願って乾杯
 竹林と会場の提供:安治郎作さん
 ありがとうございました
 (平成28年1月11日)



今後の行事予定

月	内 容
2月	<ul style="list-style-type: none"> 7日(日) : 輪投げ大会 (会場: 一中コモン) 21日(日) : 役員改選臨時総会
3月	<ul style="list-style-type: none"> 8日(火) : 一中ふれあい体育部会主催: ゴルフ大会
4月	<ul style="list-style-type: none"> 23日(土) : 平成28年度通常総会

平成28年の新年会祝賀会

編集委員
佐野 和博記



明けまして、おめでとうございます。昨年は自動化元年といわれ、5年後には車の運転をはじめ、ゆくゆくは農作業の省力化、はては、衣服が体の具合を読み取ってくれる日々が訪れます。今年は申年です。小事を捨て、赤パンまとって秘めたパワーで乗り切ろう。



西中根の昨年1年間の歩み

1. 自治会：敬老会《対象者222名(昨年220)、米寿6(4)、喜寿23(22)、75歳23(22)》
2. 防災会：断水被災想定でひとり住まい中心の災害要支援者宅23軒に水60㍑を配給
3. 社協支部：75歳以上のひとり住まい宅を組長が訪問しクリスマス花をプレゼント
4. スポーツ振興会：輪投げ(2月)、夏まつり(8月：自治会コラボ)、歩く会(11月)、
5. 六美会：芸音祭初の男性ボーカルを披露、婦人会：OBを招き、ふれあい会盛大に開催
6. 女性セミナー：国際色豊かに東南アジアの方に“しめ飾り”を伝授
7. 子供会：ひたちなか市子ども育成連合会から西中根子供会が市長賞を受賞(4月)
：長子連キックベースボール大会(6月)：3月からの練習に耐え小砂女子チーム見事準優勝
8. ソフトボール：虎塚杯の春季大会に優勝、ヘルスバレー：初回市大会に見事優勝
9. 大和田啓治さん、長年の地域社会形成活動に全国自治会連合会より特別功労感謝状受賞
10. 西中根地区から半世紀ぶりに、海野富男市議会議員誕生。協同で明るい地域に牽引を

平成27年度敬老祝賀会

編集委員
佐野 和博記

9月13日に新たに新調しました真新しいテーブル席での祝賀会。花鉢付のテーブル席のもと、米寿を迎えた方に、来賓の市長から褒状と記念品が手渡された。おめでとうございます。

会場運営に、そして余興出演に協力いただいた子供会、六美会、婦人会、女性セミナーの皆さん、ありがとうございました。



椅子席での笑顔



主催者挨拶



市長からの米寿褒章



花束贈呈



総代・謝辞



全員による乾杯



懇親の風景



六美会による歌声



子供達による踊り披露



婦人会の皆さん



敬老会仲間の美声披露



湊線今昔:セミナー劇場

防災訓練

編集委員
海野 吉輝 記



東日本大震災で経験した長期間停電断水被災経験のもと、8月29日(土)の市総合防災訓練に合わせ、ひとり住まいの災害弱者宅25軒に、水6㍑を給水する訓練を実施した。訓練参加人数は約140人。

サイレンの合図で初動訓練、続いて各防災担当者が事前に決められた役割を果たした後、自主防災会本部役員と班員は災害対策本部の西中根会館に集合し、「災害弱者宅への給水」訓練を実施した。

給水班は、救出救護班の応援を受けて要援護者班と共に徒歩または自転車で災害弱者に給水と非常食の配布訓練を実施するとともに、容器を持参する想定被災者に対して、給食班は対策本部前で給水と非常食を支給する訓練も行った。

防災・減災は日頃のご近所付き合いから生まれる支え合いです。訓練を通して、組内の安全・安心の絆を深めよう。

西中根子供会・小砂子供会

小砂育成会会長:高野 佳代(記)
西中根育成会会長:平山 摂子

今年の夏も子供達は恒例の夏祭りに参加させて頂きました。週2回、和太鼓の練習に励み、祭り当日に皆様の前で無事に披露することが出来ました。夏休みの遊びたい最中、練習に励んだ子供達を讃めてあげたいです。

秋の運動会は残念ながら雨で中止となってしまいましたが、他にも親子クッキングや敬老会などに参加し、地域の様々な世代の方と触れ合う機会を頂きました。歩く会では地域の方が見守る中、子供達が楽しく自然に触れ合いながら長い距離を歩くという貴重な体験もさせて頂きました。どの子も途中でリタイヤすることなく、全員がゴールすることが出来ました。休憩中に頂いた焼き芋、ゴール後にみんなで食べたポップコーンや豚汁の味は格別だったことでしょう。大人になっても記憶に残る行事だったのではないか…と感じております。

西中根は子供が参加できる行事が多くて羨ましい…と他の子供会の方から声をかけられる事が多々あります。日頃から子供達が地域の中で楽しく過ごせるようたくさんの行事に参加させて頂き、地域の皆様には本当に感謝しております。今後も子供達を暖かく見守って頂けます様、育成会一同心よりお願い申し上げます。

○恒例の食育米造り:稻刈りを体験しました。支援して頂いた西中根の農家の皆さんありがとうございます。市長ともお話し合いができ、貴重な思いで、貴重な体験が出来ました。



○小砂は、ボーリング大会を、西中根は、江戸ワンダーランドへの旅行を楽しみました。



ボーリング大会の風景

江戸ワンダーランドでの忍者体験

夏まつり

西中根スポーツ振興会
砂押 富夫 記

恒例の第24回西中根夏祭りは8月1日(土)丸西出荷組合集荷所をお借りして開催いたしました。祭り当日は35度を超す猛暑日となりましたが朝早くからテント張り、やぐら・ステージの飾りつけ、各種模擬店の準備など祭りスタッフ200名により手際よく設営が進み、午後1時から本間市長、海野県会議員ほかのご来賓の出席を頂き開会式が行われ、開会式の最後を飾る子供会全員による太鼓の演奏は、西中根祭りの伝統セレモニーとして定着してまいりました。

そして、祭りは本番を迎える引抽選会・カラオケ芸能大会・掘り出し市・子供みこし・ガラクタ市・ビンゴゲームなど3世代の皆様の交流や模擬店ではおにぎりセット・焼きそば・焼き鳥・焼きとうもろこし・もち・ポップコーン・チョコバナナなど工夫を凝らし、造って売る喜びを味わいました。今年は飲み物係りがサーバーからの本格生ビールの販売があり大賑わいとなりました。

屋内ステージのカラオケ大会ではおやじの会メンバーの熱唱に会場から大声援が沸きました。祭りのクライマックスは盆踊り。子供たちが演奏する囃子に合わせての広場いっぱいの踊りの輪は幾重にも広がり西中根の和となりました。

お祭りに参加された人はおよそ千人です。6月から準備をはじめて本番当日の運営までスタッフ皆様の一致協力と会場周辺にお住まいの皆様のご理解、そして西中根の皆様からのご寄付と地元企業様のご協力により、地域に根ざした大盛況の夏祭りができましたことを深く感謝申し上げご報告いたします。



子供たちにアトラクション



子供みこし



夏まつり西中根オンステージ

さあ、三浜音頭で、盆おどりが始まるよ

